

# Das passiert, wenn Du *nicht* AktionsGemeinschaft wählst



## Wenn Du AktionsGemeinschaft wählst wählst Du mehr Service, mehr Information und mehr Initiative als bisher.



Das Team der AktionsGemeinschaft-Technik:

Klaus, Karli, Hannes, Walter, Miriam

**Wir arbeiten für Dich  
Tag für Tag  
In Deinem Interesse**

Bereits jetzt arbeiten wir aktiv für Dich. Mit dem Prüfungsterminkalender vereinfachen wir Dir die Prüfungsplanung. Mit unseren Infoständen bieten wir Dir ständig eine Anlaufstelle für Fragen und Probleme.

Unsere Anliegen für die nächsten 2 Jahre sind: Kernöffnungszeiten aller Institute von 10<sup>00</sup> - 12<sup>00</sup>, Abbau bürokratischer Hürden auf der Uni, ÖH für alle.

Mit Kernöffnungszeiten aller Institute sparst Du viel Zeit und nerven. Statt viele Male auf der Uni herumzuirren, gibt es zumindest täglich 2 Stunden, in denen das Institut auf jeden Fall für Dich geöffnet hat. Der nächste Schritt ist für Berufstätige

einmal in der Woche am Abend zu öffnen. Mit unserem TU Guide, einer Broschüre der AG-Technik, im Gepäck sind alle Institute leicht zu finden. Bis unsere Forderung erfüllt ist, haben wir auch die Öffnungszeiten der Institute darin notiert.

Ein wichtiges Anliegen der AG-Technik ist der Abbau bürokratischer Hürden auf unserer Uni. Umständliche Zettelwirtschaft beim Ausleihen von Büchern und vieles mehr ist auf einer technischen Uni nicht notwendig. Mit dem konsequenten Einsatz neuer Technologien könnte man viel Aufwand ersparen. Die AG-Technik schlägt für alle Studierenden eine Techniker-Card vor. In einer Chipkarte

könnte man vieles vereinen: 24 Stunden Unizugang, Kopierkarte, ständig Zeugnis ausdrucken, ...

Die ÖH soll für alle da sein. Derzeit wissen jedoch viele nicht einmal was oder wo ÖH ist. Die AG-Technik will, daß die ÖH für die Studierenden transparenter und informativer wird. Service für Studierende schließt auch informieren mit ein.

Eines noch: Egal für wen Du Dich dann entscheidest, geh' auf jeden Fall zur Wahl. Den nur eine starke Vertretung hat genug Kraft, um sich für Dich einzusetzen.

für eine bessere ÖH am 18.-20. Mai